
«Ribadito il no a nuovi impianti di sci»

Alessandra, insieme a Claudia,Eufrasia, 
Matrona, Giuliana, Eufemia e Teodosia fa parte 
del gruppo delle sette martiti. Il sacrificio ebbe 
luogo ad Amide, in Asia Minore quasi alle 
sorgenti del Tigri, nei primi anni del IV secolo: 
sarebbero dunque tra le ultime vittime di 
persecuzioni promosse dall’Imperatore 
Massimino Cesare, rivale di Costantino.

Il Santo del giorno

Le Asuc del Bondone chiamano, la circoscrizio-
ne risponde. Lo scorso 16 marzo il nostro gior-
nale riportava il «no» compatto delle associazio-
ni di Sopramonte, Baselga del Bondone e Vigo-
lo Baselga rispetto alla possibilità di amplia-
mento delle aree sciabili sulla montagna della 
città. Una contrarietà chiara alla richiesta del 
Comune di Trento inerente alle modifiche di 
destinazione di particelle gravate da uso civico 
contenute nella variante tecnica 2023-2024 al 
PRG, che ha trovato sostegno anche da parte 
della circoscrizione locale. Proprio le Asuc in-
fatti avevano auspicato un appoggio da parte di 
quest’ultima, evidenziando come l’ente circo-
scrizionale in più occasioni abbia «dimostrato 
di condividere le istanze e le posizioni», chie-
dendo dunque supporto del parere negativo 
all’interno delle sedi opportune. 
Ed è successo proprio questo nel corso dell’ulti-
mo consiglio, tenutosi lo scorso 17 marzo. «Ci è 

stato chiesto di esprimere un parere rispetto 
ad aree gravate da uso civico collocate a Cadi-
ne, che tuttavia non riguardano l’ampliamento 
delle piste da sci ma altre zone di bosco – ha 
premesso il presidente Alex Benetti – Trattan-
dosi di adeguamenti tecnici e considerato che 
non veniva chiamato in causa il tema su cui si 
sono espresse le Asuc, abbiamo dato parere 
favorevole. Ma all’interno della delibera appro-
vata abbiamo evidenziato al Comune la necessi-
tà di tenere in considerazione quanto sottoli-
neato e ribadito proprio dalle Asuc in merito 
alla richiesta di ampliamento delle aree sciisti-
che. Chiaro che, essendoci stato chiesto un pa-
rere rispetto ad un’altra questione, non siamo 
potuti entrare in questo tema e abbiamo dovu-
to rispondere nel merito. Di contro, aver inseri-
to questa richiesta all’amministrazione comu-
nale va sicuramente nella direzione sollecitata 
dalle Asuc». 

Ciò che salta all’occhio, ha aggiunto Benetti, è il 
fatto che la Provincia stia chiedendo a tutti i 
comuni con superfici sciabili una ridefinizione 
ed un ripensamento di quelle aree. Tant’è che 
proprio le Asuc, in una nota ufficiale, avevano 
sottolineato la contrarietà anche perché «viene 
confermata e disegnata una visione della monta-
gna che vede e sostiene quasi esclusivamente 
lo sfruttamento a fini impiantisti e sciabili della 
stessa». Tuttavia, almeno per il Bondone, la si-
tuazione  sembra  abbastanza  chiara:  «Credo  
che lo spazio attuale vada bene così come è ora, 
ampliare ulteriormente sarebbe complesso – 
ha concluso Benetti. – Quello di oggi è lo spazio 
disponibile, c’è poco da fare. Ribadisco che, 
segnalando al Comune di tenere in considera-
zione quanto espresso dalle Asuc, crediamo di 
aver fatto un passo nella loro direzione e a so-
stegno delle loro posizioni. Più di così non pos-
siamo fare».  N.Mas.

�MONTE BONDONE La circoscrizione a sostegno delle Asuc, impegnate a difendere la montagna

Il tema dei rifugi dell’Argenta-
rio,  Rifugio  Calisio  e  Rifugio  
Campel,  tengono  banco.  Ma  
l’annuncio dell’amministrazio-
ne  comunale  sulla  prossima  
riapertura del Rifugio Calisio, 
non ha convinto Giulia Borto-
lotti, candidata sindaca per On-
da, Movimento 5 stelle e Rifon-
dazione comunista. 

«Dopo decenni di totale im-
mobilismo cui  si  aggiungono  
gli ultimi cinque anni, - dichia-
ra Bortolotti - ad un mese dalle 
elezioni comunali, sindaco, as-
sessora e presidente di circo-

scrizione sfornano dal cilindro 
la  carta  del  Rifugio  Calisio.  
Chiuso da quaranta anni e di-
menticato, diventa improvvisa-
mente oggetto delle attenzioni 
dei tre candidati che, in un pe-
riodo in cui la legge vieta alle 
pubbliche amministrazioni  lo  
svolgimento  di  comunicazio-
ne, ad eccezione di quelle effet-
tuate per l'assolvimento delle 
proprie funzioni, organizzano 
un incontro con le associazio-
ni al quale si presentano senza 
uno straccio di idea o proget-
to. Perché questo è quello che 

è successo in realtà lunedì a 
Montevaccino».

Riprende la candidata sinda-
ca: «Speriamo che le attenzioni 
improvvisate per la struttura 
non siano le stesse dedicate al 
gemello rifugio Campel del qua-
le, ad ogni campagna elettora-
le  si  strombazza  l'imminente  
riapertura, ma che rimane ine-
sorabilmente abbandonato. La 
denuncia del disinteresse e le 
dell'amministrazione nei  con-
fronti di una valorizzazione del 
Calisio è stata più volte denun-
ciata negli anni dagli esponenti 

delle forze politiche che rap-
presento.  Confidiamo  quindi  
nella memoria dei trentini, spe-
rando che siano in grado di ri-
conoscere la mera propagan-
da  elettorale.  Abbiamo  fatto  
una  proposta,  rispettosa  del  
luogo, sulla linea di quanto pro-
posto anche da gruppi di resi-
denti. Come coalizione abbia-
mo la determinazione e la di-
sponibilità al confronto neces-
sarie per riaprire velocemente 
sia il rifugio Calisio che il rifu-
gio Campel. Come rifugi e non 
come altro. Basta bufale».

NUMERI UTILI
FARMACIE DI TURNO

Presta servizio 24 ore su 24:
Farmacia Dall'Armi
Piazza Duomo, 10 0461/236139

Presta servizio dalle 8 alle 22:
Farmacia Romagnano
Via Alle sette fontane 0461/348070

URGENZE

Centrale unica di emergenza 112

OSPEDALI

S. Chiara 0461/903111

Orari di visita: 14/15.30 - 18/20

Domenica: 10/12 - 14/15.30 - 18/20

GUARDIA MEDICA

Lunedì - venerdì dalle 20 alle 8
Sabato e festivi  dalle 8 alle 20
Prefestivi dalle 10 alle 20
Telefono 116117

AMBULANZE

Prenotazioni 800070080

VISITE ESAMI-CUP

Ore 8/18 Lun.- ven. 848/816816
Ore 8/13 Sab. 

MUNICIPIO

Centralino 0461/884111

Vigili Urbani 0461/889111 

Canile 0461/420090

SERVIZIO VETERINARIO

Via Lavisotto 125 0461/902777

SERVIZIO RADIO TAXI

0461/930002 - 02/4000

TRASPORTI E VIABILITÀ

Trentino Trasporti 821000
Autostrada A22 9800857

Alex Benetti, presidente della circoscrizione del Bondone

�ARGENTARIO La candidata sindaca: «Il Comune si è presentato alle associazioni senza un progetto»

Filippo Degasperi e Giulia Bortolotti, di Onda

Bortolotti: «Basta bufale sui rifugi del Monte Calisio»

Alessandra Amoroso

Auguri anche a:
Giovanni, Cutberto, 
Ippolito, Ambrogio, 
Vulfranno, Battista

E domani a:
Benedetto, Nicola, 
Giustiniano, Matteo
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